

(ce)mprendedor

FELICIANO FILGUEIRA “REUNIRSE CON OTROS EMPRENDEDORES ES SINERGIA PURA”



DESDE LA ARAUCANÍA, ESTE CONTADOR ESPECIALISTA EN TEMAS TRIBUTARIOS SE SUMA A CEMPRENDEDOR, UNA PLATAFORMA DE COLABORACIÓN DONDE APORTA CON SUS CONOCIMIENTOS Y EXPERIENCIA A QUIENES SE AVENTURAN EN EL MISMO CAMINO.

con información desde cómo formalizarse hasta cómo emitir una factura. Incluye videos tutoriales sobre marketing y datos de fondos concursables, entre otros.

“La idea es ayudar a los emprendedores en su proceso, sumando mi experiencia al uso de tecnologías e inteligencia artificial. Entrego contenidos que no sólo se limitan a la contabilidad, y es a través de ellos que la gente llega a solicitar mis servicios”, explica desde su casa en Loncoche, Región de La Araucanía.

“Muchos emprendedores tienen 27 o 28 años; a esa edad uno quiere devorarse el mundo y cree que el tiempo es ilimitado. Entonces te dicen: ‘Quiero tener una ferretería, pero también un supermercado y un restaurante’. Y yo les digo: ‘Enfoquémonos. El enfoque es muy importante, no gastes tu energía’. Así los oriento, ayudándoles a identificar en qué aspectos centrarse y con qué temas tener cuidado. Mi propio fracaso me ha sido muy útil para esto, porque me hizo madurar y aprender. También me ayudó a entender que no hay que quedarse atrapado en la experiencia negativa. A muchos emprendedores les sucede que se quedan pegados en el fracaso y no avanzan. Para salir de ahí, es importante tener un mentor y apoyo psicológico”, opina.

A su juicio, tener paz mental es clave al emprender: “El emprendedor le da mil vueltas a todo. Pero cuando ves tus obstáculos, te preguntas: ‘¿Para qué me sirve esto?’, y te enfocas en el lado positivo, tu mente queda libre y puedes seguir creando y avanzando”.

EMPRENDER EN REGIONES

En paralelo, Feliciano lidera su propio emprendimiento de contabilidad, Braddab BPO, junto a un equipo distribuido por todo

FELICIANO FILGUEIRA ES CONTADOR AUDITOR, PERO NO SIEMPRE EJERCIÓ SU PROFESIÓN. Hace casi 10 años, motivado por su deseo de contribuir al país, se embarcó en la construcción de viviendas sociales en el sur de Chile, donde reside. Su idea era ofrecer viviendas personalizadas a familias con subsidios. Alcanzó a entregar 17 casas, pero la empresa no tuvo los resultados esperados. Como todo emprendedor, vivió momentos difíciles cuando los números no cuadraban y las perspectivas de crecimiento se nublaban. Sin embargo, aprendió mucho de esta experiencia y decidió volver a su profesión, enfocándose en apoyar a quienes están emprendiendo.

Esto lo motivó a crear Impulsa Aprende, una plataforma web y aplicación móvil que ofrece herramientas para emprendedores,

mp r